



Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence VAP10001844

Prix 861 000 €

Cogolin Appartement à vendre (83310)



Les marines de cogolin - 4 pièces traversant en duplex de 87m2 habitables entièrement rénové avec vue mer et port, sur le village de saint-tropez et sur le village de grimaud ! Il se compose d'une entré, wc indépendant, 1 chambre avec salle de douche donnant sur terrasse et vue sur le port ! Au niveau supérieur, il offre un salon/salle à manger avec cuisine américaine, le tout ouvrant sur terrasse avec une splendide vue mer et sur le port de saint-tropez, 2 chambres dont une avec salle de bains et balcon profitant d'une vue Dégagé sur le village de grimaud, buanderie et wc ! Copropriété loi ...

Les marines de cogolin - 4 rooms crossing duplex of 87m2 of living space completely renovated with sea and port view, over the village of saint-tropez and over the village of grimaud! It consists of an entrance, separate toilet, 1 bedroom with shower room opening onto a terrace and a view of the port! On the upper level, it offers a living/dining room with american kitchen, all opening onto a terrace with a splendid sea view and the port of saint-tropez, 2 bedrooms, one with bathroom and balcony enjoying a clear view of the village of grimaud, laundry room and toilet! Co-ownership law ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









